
Pedra De Construção Espiritual No.165 

O Mistério Do Baptismo DoEspirito Santo 

 

I Coríntios 12:13, “Pois por um espírito somos todos baptizados em um corpo.” 

O que é o Baptismo com o Espírito Santo? É o Espírito baptizando você no corpo de Cristo ( I 
Cor. 12:13). É o novo nascimento. É o Espírito de Deus entrando e enchendo você depois que 
você se arrependeu, (tendo ouvido a Sua Palavra) e depois de ser baptizado nas águas como 
uma resposta de uma boa consciência perante a Deus ( Atos 2: 3741; I Pedro 3: 20-22). [ 1]  

E agora você é Dele. Oh, porque Ele é, temos direito a tudo o que Ele tem comprado para nós. 
Cada promessa da Bíblia é sua. Pertence a você, quando este Sinal está sobre você e Deus te 
selou ( Efesios. 1: 13-14). Agora nós queremos nos verificar apenas por um momento. Quando 
Deus deu a você o verdadeiro baptismo de o Espírito Santo, então a Vida de Jesus Cristo está 
dentro de você ( Galatas. 2:20). Agora, isso é verdade, e todo teólogo terá que admitir isso. É o 
novo Nascimento ( John 3: 1-8). Você nasceu de novo, do Espírito Santo ( Titos 3: 4-6). E 
porque Deus fez isso, e você sabe você não é bom ( ROM. 3: 8-12; 7:18), e você aceita o que 
Deus fez, então Ele o sela em Seu Reino, pelo Espírito Santo. E tudo o que Jesus comprou e 
prometeu a você, na Bíblia, é seu. É sua propriedade porque está pago. Amem. A vida é 
minha; Ele pagou por isso ( João 5:24). A vida é sua; Ele pagou por isso ( I Cor. 3: 21-23). A cura 
é minha; Ele pagou por isso ( I Pedro 2:24). A cura é sua; Ele pagou por isso. A liberdade é 
minha; Ele pagou por isso. O céu é meu; Ele pagou por isso. Ele pagou o preço. Tudo o que Ele 
comprou pertence ao homem que possui o Sinal. Amem. "Passe o meu sinal", sobre o carro da 
rua, "naquele Dia do Juízo, e eu passarei vocês." ( Êxodo 12:13). Amem. Segurando-o! Manter 
sua confissão na Palavra de que Jesus Cristo morreu por você. E quando Ele faz isso, Ele exibe 
Ele mesmo através de você. Amem. Sim. Quando você reconhece o Sinal, a Vida que o Sangue 
levou para falar! [2]  

Agora eu quero ser muito claro sobre o que é o Baptismo com o Espírito Santo de acordo com 
a Palavra. Não está de acordo comigo, e não está de acordo com vocês. Tem que ser de 
acordo com "Assim diz o Senhor," ou somos conduzidos falsamente. Amem. [1]  

Tudo que precisamos para a jornada terrena, Cura Divina, o poder de Deus, e todas essas 
outras coisas estão em cada indivíduo aqui que recebeu o batismo do Espírito Santo, pois você 
está plantado em Cristo - Aleluia! aquele baptismo do Espírito Santo. Sim senhor! E tudo que 
você precisa para a jornada desta vida, até mesmo o arrebatamento está direitamente em 
você então. Não se ressinta de que essa é a verdade. O arrebatamento está em nós agora. Eu 
provarei isso pelo Evangelho: “Aqueles que Ele chamou, Ele justificou, e aqueles que Ele 
justificou, Ele glorificou”. Então no céu hoje nós somos glorificados na presença de Deus. [3] 

Nascer de novo, que é ser baptizado no corpo de Cristo pelo Espírito Santo, que é 
exatamente o que aconteceu no Pentecostes quando a igreja foi lançada. Em outras 
palavras, nascer do Espírito é ser verdadeiramente baptizado com o Espírito Santo. É um e o 
mesmo. [1] 



Então, como entramos neste Corpo? Primeiro Coríntios 12, "Por um Espírito, todos nós somos 
batizados neste Corpo, por um baptismo com o Espírito Santo. " Isso, se você quiser anotar 
isso, é Primeiro Coríntios 12:13. "E por um Espírito todos nós somos batizados." E o Espírito é a 
Vida de Cristo. Isso está certo? A Vida de Cristo! E a vida de qualquer semente... Qual, Ele era 
a Semente da Palavra, traz a Semente à Vida ( Actos 10: 44-48). Você entendeu? Se essa vida 
está depositada na semente, e este baptismo do O Espírito Santo vem sobre isto, está 
determinado a trazer aquela Vida Semente ( Matt. 13:38). [ 4] 

Agora, qual é a transformação? Como conseguimos isso? O que significa a transformação? ( 
ROM. 12: 1-2). Deus faz isso pelo Espírito de Sua Palavra ( II Cor. 3: 6; João 6:63). Ele se 
transforma. Ele planta Sua Semente, pois Seu Espírito sobre Ela e Ela produz o produto. Seu 
Espírito Santo transforma a Palavra Semente para que seja vindicada de sua espécie.  

Que tipo de semente você é, isso mostra exactamente o que há em você. Você não pode 
esconder isso. O que quer que você seja por dentro, isso mostra por fora. Você simplesmente 
não pode evitar isso. Você não pode fazer aquela árvore nada além do que ela é. Veja, vai ser 
assim. O espírito Santo transforma as sementes que estão dentro dele. Não importa que tipo 
de semente é, Isto irá transformá-la. Se for mau, vai trazer o mal. Se for um hipócrita, isso 
produzirá um hipócrita. Se for uma Palavra de Deus genuína, ela produzirá um filho ou filha 
genuíno de Deus ( Mateus. 5:45).  

Quantos aqui que não têm a Semente de Deus, o baptismo do Espírito Santo? Você poderia 
apenas levantar sua mão e dizer: “Lembre-se de mim, irmão Branham, para que eu receba 
aquele Espírito Santo”. Agora você toma a Palavra em seu coração e creia Nela. Você pode 
olhar para você.Suba e olhe no espelho, e você pode ver onde você está. Veja, você pode 
saber. [5] 

Eu estava conversando com uma pessoa há pouco tempo. Ele estava tentando discutir comigo 
e dizendo: "Você não tem vergonha de dizer que Deus criou os céus e a terra em três dias - ou 
em seis dias?"  

Eu disse: “Isso é o que a Bíblia disse”.  

Disse: “Bem, temos evidências e podemos provar que o mundo tem milhões de anos”.  

Eu disse: “Isso não tem nada a ver com isso. Em Gênesis 1: 1, diz: 'No princípio Deus criou os 
céus e a terra', ponto final. Veja?  Isso é tudo. Agora, o mundo sem forma e vazio. "E eu disse: 
"Eu creio que todas as sementes foram colocadas bem ali de alguma outra civilização ou algo 
assim, e assim que a água decolou e a luz o atingiu, as árvores e tudo mais. "  

A mesma coisa com o ser humano; é um tipo. Quando toda a névoa é removida, e a Verdade 
revelada àquela verdadeira semente colocada ali ainda germinou, e a Luz do Evangelho pode 
atingi-la por uma verdadeira vindicação de a Palavra, ela viverá; tem Vida nele... Fora disso, 
não pode viver. Não tem Vida nisto. [6] 

Observe a mulher no poço ( João 4: 1-30). O que foi isso? Essa luz atingiu aquela semente que 
tinha estado ali que foi falado por Deus. Sim senhor. A semente estava na terra. Quando Deus 



removeu a água e o sol a atingiu, ela surgiu. Isso mesmo. Veja? Só precisava de sol. Ele 
precisava de luz. Sim senhor.  

E então quando o Espírito Santo Nele moveu sua vida passada e mostrou a ela, aquela Luz o 
atingiu; ela disse: “Senhor, vejo que és um profeta”.  

Essa é a mesma coisa hoje, a mesma coisa hoje. Acessos exactamente. Sim senhor. Ela sabia 
disso porque a Luz o atingiu.  

Aqueles pescadores, lenhadores, fazendeiros, coletores de impostos, prostitutas, eles viram 
Nele o que as simples Escrituras diziam que Ele faria, e os fariseus não puderam ver por causa 
de sua tradição. Amem. Eles não podiam ver por causa de suas tradições; mas a prostituta, os 
fazendeiros e todos eles, eles viram. Tudo o que foi predestinado, quando as dúvidas se 
dissiparam, a semente começou a crescer. Isso mesmo. [7]  

Agora, se você deseja o baptismo do Espírito Santo, é seu. É seu se você está disposto a 
apenas se abrir.  

Agora você tem uma concepção do que deve fazer. Você tem uma espécie de ideia: "Bem, 
agora, se eu ficar aqui em pé, isso." Não não. Você pode se assentar. Não faça nenhuma 
diferença onde você está. Mas onde você vai se abrir, e então o Espírito Santo vai atingir.  

Então, bem, às vezes Isto começa a ungir você, e você não vai simplesmente seguir em frente 
com Isto. Você fica um pouco assustado. Você está com medo. Você recua. Apenas se renda, 
se entregue ao Espírito Santo.  

Não tenha medo do fanatismo. Se for o diabo agindo, você não acha que saberemos? Sim 
senhor. Ele não vai voltar. Não se preocupe com isso. Não. Ele não vai se incomodar.  

Você apenas se entrega ao Espírito Santo. Quando você sente isso glorioso... Como este 
pequeno ministro disse que fez naquela noite, de pé, onde Algo quente se apoderou dele. Se 
ele soubesse como se render certo então. Isso é tudo. Apenas diga, “Senhor Jesus, eu acredito 
em ti. Eu aceito você." Então algo começará a acontecer. Veja?  Seja sincero de coração, 
então é preciso Lugar, colocar. Oh! [8]  

“Aqui está o mistério: Um mistério” é Escritura - é "uma verdade anteriormente escondido, 
agora divinamente revelado, mas que é um elemento sobrenatural ainda permanece apesar 
da revelação. "Aqui está um dos grandes mistérios:  

O mistério do baptismo do Espírito Santo sem sensação, mas a Pessoa de Cristo realizando 
em você as mesmas obras que Ele fez. [9] 

Você está procurando as bênçãos de Deus. Você está procurando a Sua Palavra. Você está 
procurando o Espírito Santo. Você está procurando os favores de Deus. E se você esta, e você 
podem, realmente, com todo o seu coração, o entregue. Agora, não procure nenhuma 
emoção. Procure uma verdade ( João 8: 31-32), uma verdade que vem do seu coração, pela 
fé. "Senhor sou disposto a fazer qualquer coisa que a Sua Palavra me mandar fazer. Eu me 
rendo, com tudo o que há em mim. "[10]  



Agora, se um homem está arrependido de seus pecados... Eu só quero ir com calma, para que 
fique real profundo. Se um homem se arrepende de seus pecados e se arrepende, se 
arrepende de seus pecados, e aceita Jesus Cristo como seu Salvador de seus pecados, e é 
baptizado em Nome de Jesus Cristo, Deus tem a obrigação de dar ao homem o baptismo do 
Espírito Santo. Se Ele não é, Ele não pode... Ele não guardou Sua Palavra. Isso está certo? [11] 
Deus levou Cristo, no Calvário, separou-O, Alma e Corpo. Ele enviou o corpo até a sua mão 
direita ( ROM. 8:34) e enviou o Espírito Santo de volta, a Aliança com o povo. E você acredita 
pela fé, como Abraão fez, e ele recebeu o selo da circuncisão como uma confirmação de sua fé 
( ROM. 4: 9-12). E você acredita e aceita Jesus como seu Salvador, então Deus dá a você o 
baptismo do Espírito Santo como uma confirmação de sua fé.  

Você diz que acredita, e não recebeu o Espírito Santo, Algo errado com sua fé. Deus circuncida 
o coração no minuto em que o crente realmente vem em total rendição. Amem. Diga, Isso, 
pessoal, certamente deve ter feito algo; Eu senti que até voltou. Entendem. Quando o crente... 
Aqui está agora. Quando o crente crê firmemente no Senhor Jesus Cristo, Deus tem a 
obrigação de dar a ele o Espírito Santo: a confirmação de sua fé. Diga: "Qual é o problema, 
Irmão Branham? " Apenas sua fé; isso é tudo. Se você certamente crer, Deus está lá para dar 
Isto a você.  

“Enquanto Pedro falava estas Palavras, o Espírito Santo desceu sobre os que ouviam a 
Palavra”. Isso está certo? Actos 10:44. Tudo bem, observem, o Espírito Santo e o Fogo vieram 
do céu ( Matt. 3: 7-12), queimou toda a escória, circuncidou o coração, cortou todo o 
excedente e torno-se uma nova criatura ( Gálatas. 6: 14-16). [ 12] 

E foi aí onde Deus falou do céu, e João Baptista viu o Espírito de Deus vindo como uma pomba, 
caindo sobre um Homem que havia nascido em uma manjedoura (João 1: 29-34). Veja, o que o 
mundo chama de grande, Deus chama de tolice. E o que o mundo chama de tolice, Deus 
chama de grande. Isso mesmo. Portanto, não se importe em ser chamado de tolo.  

Porque lembre-se. Você não pode ter a mente de Cristo e a mente do mundo ao mesmo 
tempo ( Filipense. 2: 5-8). Você não pode estar no seu caminho e no caminho de Deus em o 
mesmo tempo. Você tem que sair do seu próprio caminho para permitir que Deus faça o que 
Ele quer. Essa é a única maneira de você fazer alguma coisa. Você tem que fugir de seus 
próprios pensamentos, suas próprias razões. Não tente raciocinar; apenas acredite.  

E se Maria tentasse raciocinar sobre o novo nascimento, ou, não o novo nascimento, mas o 
nascimento virginal ( Mateus. 1: 18-25; Lucas 1: 26-38). Perdão me. E se ela tentasse dizer, 
"Agora, espere um minuto. Agora, olhe. Eu não conheço ninguém. Nunca houve ninguém 
assim. Como eu poderia ter um filho? Oh, você não pode me dizer isso." Ela nunca esperou 
por nada. Ela simplesmente aceitou a Palavra de Deus e começou a agradecer a Deus pelo 
bebê. Antes que ela sentisse qualquer vida, antes que ela sentisse qualquer coisa, antes que 
um sinal fosse dado a ela, ela simplesmente pegou a Palavra do Anjo e foi regozijando e 
louvando a Deus, dizendo a todos que ela teria um bebê, não conhecendo nenhum homem. 
[13]  

Disse: “Faça-se em mim de acordo com a Tua Palavra”. Isso trouxe a Vida. Aí está você. Bem, 
você sabia que Satanás disse: “Todos eles vão rir de você”.  



Aquela garotinha de bochechas rosadas não prestou atenção nisso. Bem na Judéia ela foi e, 
"Você sabe, eu vou ter um filho"; antes que ela sentisse alguma coisa, porque a Palavra já 
havia sido definida ali. Isso foi tudo. Ela não teve que ir na fila de oração pela segunda vez. 
Não... Sim, senhor; ela acreditava nisso. Ela não tinha nenhum sinal de vida; ela nunca teve 
nenhum sinal de gravidez; ela nunca sentiu nada; tudo tinha sido exatamente como estava, 
mas ela foi dizendo a todos, "Eu vou ter um bebê." Por quê? Deus disse isso. O que é isso? A 
semente real de Abraão ( Gálatas. 3: 7,9).  

Oh, todo mundo poderia dizer isso hoje? Oh, se as pessoas pudessem realmente de seu 
coração, todos nós poderíamos dizer que: "Faça-se em mim de acordo com a Tua Palavra, 
Senhor. " Realmente diz isso. Um ou dois ou em algum lugar lá dentro vai pegar alguns 
predestinados isso realmente significa que, e, irmão, você vai ver faíscas voando bem então 
(isso mesmo.), quando você realmente tiver isso aí para encontrar o que esta chegando, 
quando aquela irrigação começa a cair naquela Palavra. Sim senhor. [14] 

Deus nos dê mais algumas Marias, que pode tomar Deus em Sua Palavra e começar a se 
alegrar antes que algo aconteça. É disso que você precisa. Isso é tudo. Porque ela foi ofuscado 
pelo Espírito Santo. E quando o Espírito Santo verdadeiramente ofusca uma pessoa, eles 
levam Deus em Sua Palavra. Isso resolve tudo, o que o Espírito Santo disse. [13] 

Os estágios do propósito eterno que Ele tinha em Seu segredo foram agora revelados. 
Perceba, ainda existem três estágios para a perfeição. Assim como Ele redime o mundo; da 
mesma forma que Ele redime Sua Igreja. Ele redime o povo em três etapas. Agora olhe. 
Primeiro é justificação, como Lutero pregou; segundo,santificação, Como Wesley pregou; 
terceiro, baptismo do Espírito Santo. Isso mesmo. Então vem o Arrebatamento!  

Agora, o mundo, como que Ele redimiu o mundo? O primeiro, o que Ele fez, quando pecou,   
Ele o lavou no batismo com água ( Gen. 7:10). Isso mesmo. Então Ele derramou Seu sangue ( 
João 19:34) sobre ele, da cruz, e santifico e chamou o seu próprio. E então o que Ele faz?À 
medida que Ele arrancou todo o mundo de você e renovou tudo pelo baptismo ardente do 
Espírito Santo, Ele também irá renovar o mundo. E será queimado com Fogo, e limpará cada 
germe, por milhões de milhas de altura, tudo será limpa ( Apocalipse. 21: 1; II Pedro 3:10). E 
então há um Novo Céu e uma Nova Terra, assim como você é uma nova criatura em Cristo 
Jesus quando o Espírito Santo toma conta de você ( II Cor. 5:17). Veja, aí está você, a coisa 
toda é tão simples quanto pode ser. Tudo está em três.  

O nascimento natural esta em três. Qual é a primeira coisa que acontece com a mulher que 
está tendo um filho? O que quebra primeiro? Água. O que acontece a seguir? Sangue. Qual é o 
próximo processo? Vida. Água, sangue, espírito ( I João 5: 6-8). [ 15] 

I Coríntios 12: 3, “Portanto vos quero fazer comprender que ninguém, que fala pelo Espírito de 
Deus, diz é Jesus  anátema: e ... nenhum homem pode dizer ... Jesus é o Senhor, se não pelo 
Espírito Santo. ”  

Você não sabe nada sobre isto até que tenha recebido o Espírito Santo. Você diz: "Aceito 
Jesus Cristo como meu Salvador pessoal". Você recebeu o Espírito Santo desde que você 
creu? ( Actos 19: 1-7). Se você não fizer isso, você não pode nem chamar Ele o Senhor, 



porque Ele não é Senhor, Ele é um Ser histórico que você pela fé aceitou. Mas quando Ele 
entrou em você pelo Espírito Santo, Ele é o seu Senhor. Nenhum homem pode chamar Jesus 
de Senhor, somente pelo Espírito Santo; até você nascer do Espírito de Deus, e o Espírito 
Santo está em você... Então se você é, você é nascido neste reino, e você é parte da igreja. 
Vocês são os chamados então. [ 16]  

Observem, descobrimos hoje que as pessoas... Há muitas pessoas que simplesmente não 
podem acreditar, até mesmo pessoas cheias do Espírito. Eu vou te dar um que vai sufocar 
você. O baptismo do Espírito Santo não significa que você está entrando, de forma alguma, 
não sobre isso, não tem nada a ver com sua alma. Esse é o baptismo, veja. Aqui está a alma 
interior, aqui, que tem que vir de Deus. Mas então do lado de fora você tem cinco sentidos, e 
cinco contate sua casa terrena. Por dentro, você tem um espírito, e aí você tem cinco saídas: 
sua consciência e amor, e assim por diante, cinco saídas para esse espírito. Lembre-se, com 
esse espírito você pode ser baptizado com o genuíno Espírito de Deus e ainda assim estar 
perdido. É a alma que vive, que foi ordenada por Deus.  

Jesus não disse: "Muitos virão a mim naquele dia e dirão: 'Senhor, não expulsei demônios, não 
fiz grandes e poderosas obras, profetizei, os grandes dons de Deus?'" Ele disse: " Afasta-te de 
mim, tu que praticas a iniquidade, Eu nem te conheci ( Mateus. 7: 21-27). Muitos virão 
naquele dia.  

" Caifás não profetizou? ( João 18: 12-14). Ele era um demônio. Nós descobrimos lá... E aqueles 
sacerdotes, aqueles grandes homens, deveriam ser grandes líderes naqueles dias, com 
humildade e tudo mais, mas falhou em ver a Própria Palavra de Deus manifestada diante 
deles. [17] 

 Balaão também ( Números 23: 5-30; 24: 1-25). Isso não tem nada ...  

“Eu tenho o baptismo, o Espírito Santo”. Isso ainda não tem nada a ver com isso. Isso é apenas 
um presente temporal para você.  

O verdadeiro dom é a sua alma ali, veja, que nasceu de Deus, e que controla a coisa toda 
para a Palavra de Deus e a vontade de Deus. E aí você cresce, veja, então você é um filho e 
filha de Deus.Você é uma criança de Deus.  

“Bem, que coisa, eu sou pentecostal. Eu pertenço”. Aquilo,se você não se alinhar com essa 
Palavra, há algo errado. Veja? Então, veja você, seu verdadeiro pai não é Deus. Veja? Porque, 
aquele verdadeiro começo na sua alma, antes mesmo de haver um espírito, era a sua alma. 
Essa alma não veio de Deus, então não era um germe de Deus, para começar. Você está 
enganado. Você está em um canteiro de ervas daninhas e carregando o registro mundial das 
ervas daninhas surgindo. Agir como o mundo, amar o mundo, é porque o amor de Deus não 
está em você ( I João 2:15).  

E agora haverá falsos ungidos nos últimos dias, não o falso Jesus. Eles não suportaria isso. Mas, 
"falso", ungido ( Mateus. 24:24). Eles são ungidos, sim, senhor, mas eles são anticristo. Eles 
são ungidos com o Espírito, para fazer os sinais e maravilhas que Cristo fez, mas não se alinha 
com a Sua Palavra. [18]  



Deus prometeu o Espírito Santo a cada crente. Ele quer dar a você, mais do que você deseja 
receber.  

Agora, não diga a Ele como você deseja obtê-lo; diga a ele que você quer. Não importa como 
aconteça, você quer. Você quer algo para ancorar seu coração e alma ( Heb. 6:19), até que 
todas as dúvidas e medos passem e os sinos da alegria do céu ressoem em sua alma. Deus 
cuidará do resto, vocês apenas peça a Ele para dar a você o baptismo do Espírito Santo. [19]  

Talvez um no cenáculo (lá no Pentecostes, Lucas 24: 48-53) disse: “Ora, eu creio que 
esperamos o suficiente. Vamos apenas aceitar isto pela fé”. Essa era uma boa doutrina batista, 
mas não funcionou com aqueles irmãos. Então, a primeira coisa você sabe, tinha que se tornar 
uma realidade, e eles esperaram em seu ministério para a Palavra a ser vindicada. E quando 
você vier buscar o Espírito Santo, faça o mesmo.  

Sim, você pode aceitar pela fé; você tem que aceitar o Cristo pela fé; isso é exatamente certo. 
E você aceita o Espírito Santo pela fé, mas então deixe o Espírito Santo vir e dar a circuncisão 
( ROM. 4: 3,11-12) como uma testemunha de que Ele aceitou sua fé. Você vê.  

Veja, Abraão creu em Deus e isso foi imputado a ele por justiça, mas Deus deu a ele o sinal da 
circuncisão como uma confirmação de que ele aceitara sua fé. Portanto, é a mesma coisa que 
devemos fazer. Devemos esperar no Espírito Santo até que tenha feito algo, não 
necessariamente porque falamos em línguas, não porque dançamos, ou nos emocionamos, 
gritamos: até sermos transformados, até que algo realmente aconteceu. Eu não me importo 
com a forma que vem, apenas aconteceu; isso é o principal. [6]  

Qual foi o propósito de Deus ao enviar o Espírito Santo? O propósito de Deus que encontramos 
aqui ao enviar o Espírito Santo, era um propósito: que o próprio Deus pudesse habitar em Sua 
igreja e continuar Seus planos por meio da igreja, que Deus estivesse em Cristo continuando 
Seus planos por Cristo, de Cristo para a igreja, continuando Seu trabalho por meio da igreja.  

Este é o propósito do Espírito Santo: É o Pai novamente, Deus o Pai habitando em você, 
operando Seus planos para terminar Seu plano de redenção, trabalhando através de você, 
fazendo de você um cooperador com Ele, dando-lhe um lugar, dando você uma parte para seu 
irmão e irmã perdidos caídos, dando-lhe Seu Espírito e Seu amor para ir caçar os perdidos 
como Ele fez no jardim do Éden. "Adão, Adão, onde estás?" Isso é o que o Espírito Santo faz a 
um homem ou mulher. Quando atinge seu coração e toma sua morada, há uma sede e uma 
fome de almas perdidas. [20] 

Então, se Deus te curou esta noite, você pode ficar doente novamente antes de morrer. Você 
pode ficar doente novamente daqui a um ano, ou dois anos a partir de agora, pode ficar 
doente em uma semana a partir de agora, ou um dia a partir de agora, não sei. Mas há uma 
coisa certa: você vai deixar este mundo alguns dias, porque isso está apenas remendado.  

Mas se aquela alma alguma vez entrar em contato com o Espírito Santo e nascer de novo, 
você tem Vida Eterna. Não importa o que aconteça aqui, você nunca perece. Jesus disse: 
"Aquele que ouve Minhas Palavras, crê Naquele que Me enviou, tem (que é o tempo presente) 
Vida Eterna, não entrará em condenação ( ROM. 8: 1); mas (pretérito) passou da morte para a 



Vida. "Isso faria de todos nós metodistas e começássemos a gritar, não é? É isso mesmo. 
Pensar que, que Deus fez isso. Agora, essa não é minha Palavra; isso é dele: São João 5:24. [21] 

Agora, o Espírito Santo está aqui na terra, olhando para aqueles indivíduos que Deus 
ordenou para a Vida nesta era ( Actos 13:48). E assim que encontra, faz exactamente como fez 
com Jesus Cristo, o grande super filho de Deus que nos redimiu todos. Desce e toma o seu 
lugar de morada na vida humana, agora, observe, trouxe o poder vivificador ( ROM. 8:11). 
Agora, aquele poder vivificador que veio sobre Jesus o vivificou para manifestar cada 
promessa da Palavra daquele dia. O mesmo acontece com o Espírito Santo que vem sobre 
nós neste dia, se não é um espírito santo de zombadores, você não é o diabo zombando do 
Espírito Santo, mas é o verdadeiro, verdadeiro Espírito Santo. Isto manifestará a promessa 
desta hora.  

Quando isto caiu sobre Lutero, isto manifestou aquela promessa daquela hora. Quando caiu 
sobre Wesley, manifestou a promessa daquela hora. Quando cai neste dia, manifesta a 
promessa desta hora. Quando caiu sobre Moisés, manifestou a promessa daquela hora. Caiu 
sobre Noé, Isto manifestou a promessa daquela hora. Quando caiu sobre Jesus, manifestou a 
promessa da aquela hora. [22] 

A oração do Profeta: Que eles não podem apenas ser baptizado com água, o que é apenas um 
sinal externo de que algo interno aconteceu. A Bíblia diz: "Há uma Fé, um Senhor, um 
baptismo ", e este batismo é o baptismo espiritual ( Efésios. 4: 4-6). O corpo sendo lavado, é 
apenas uma ilustração, ou para dar um sinal de que algo dentro de si aconteceu ( Actos 22: 
14-16). Mas é aquela alma que deve ser baptizada com o Espírito Santo, esse é o Eterno 
entrando naquela natureza humana e mudar-lo, para torná-lo um crente. Eu rezo para que 
eles receberão o Espírito Santo. Eu os ordeno a Ti agora, como troféus da Mensagem e da 
graça de Cristo. Em Seu Nome, eu oro. Amem. [23] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724 


